

過去から現在、そして未来へ

それぞれの学年で、キャリア教育に関わるフィールドワークがありました。

1年生は、出身小学校である母校を訪問しました。それは本校での学びを通して成長した姿を発信する場でもありました。さらに翌日は3つのコースに分かれて県内の事業所を訪問しました。事業所を見学し、技能士ものづくりマイスターさんから仕事の講話を聴き、質疑を交わすことで、職業への理解と関心、未来の産業界の姿など、大いに視野が広がったことと思います。頂いたアドバイスと激励をこれからの学びに生かしていきましょう。

2年生は、「わくワーク」職場体験活動を行いました。「大きな声での挨拶」や「時間を守ること」、様々な人たちとのコミュニケーションを通して、学校では学べない仕事の厳しさと喜びの一端を実感できたことと思います。また、仕事に必要な体力とコミュニケーション力、専門的な知識や技能など、日頃の学校での学習がそのまま、社会へとつながっていることに気づく良き機会となったことでしょう。

3年生は修学旅行でした。目標に向かって努力することの意義を教えてくれた「東大生との交流会」、さらに「都内企業訪問」ではこれからの社会を見据え、世界を視野に入れて活躍する方々の姿に、「自らの未来像」を重ね合わせることができたと思います。期間中、皆さん一人一人がお互いを支え合い、道中を案じてくれたすべての方々への感謝の気持ちを実感するなど、多くの学びが皆さんのキャリア意識の向上につながっていくことでしょう。

さて、これらすべてに共通することは、自らのキャリアは「過去から現在、そして未来へと貫く一本の直線」でつながっていることを皆さん自身が気づくことにあります。キャリア行事で得られた成果の一つ一つは、未来の自分へのエネルギー供給源です。これまでの頑張りが礎となって「今の自分」から「なりたい自分像」に向かつての成長と進化が続きます。これからも本校での日々の授業や部活動、学校生活の様々な場面で生き生き伸び伸びと活躍していきましょう。

校長